

BACKMISCHUNGEN

BAKING MIXES



Kartoffel-Waffel-Mix

Potato Waffle Mix



Backmischung für Kartoffelwaffeln. Kartoffelwaffeln sind außen knusprig und innen zart. Sie schmecken herzhaft kartoffelig mit einem leichten Hefearoma. Garniert mit Schinken, Käse, Quark, Lachs, Käse oder Apfelkompott sind sie ein idealer Snack für Märkte und Bistros.

Baking mix for potato waffles. Potato waffles are crispy outside and soft inside. They taste savoury and potato-like with a light yeasty flavour. Garnished with ham, cheddar cheese, ricotta, salmon or apple puree, they are an ideal snack for markets and bistros.



Kartoffelwaffeln sind vom Geschmack eine echte Alternative zu Reibekuchen. Aber einfacher in der Zubereitung. Und das bei weniger als 200 kcal pro 100g. Ein neuer, wenig verbreiteter Snack, der Ihre Kunden neugierig macht. **Schnelle Zubereitung:** Nur mit Wasser und Öl anrühren. Keine Zugabe von frischen Zutaten. Einfache Organisation, Lagerung und Zubereitung. Nach dem Anrühren kann direkt losgebacken werden. Der Teig kann ohne großen Aufwand zwischendurch nachproduziert werden. **Einfache Lagerung:** Keine Kühlung für die Lagerung der Backmischung notwendig. Platzsparende Lagerung als Pulver im Sack. Lange Haltbarkeit: MHD bis zu 12 Monate. Besonders praktisch im mobilen Einsatz: Keine Kühlung für frische Zutaten benötigt.

*Potato waffles are a real alternative to potato pancakes in terms of flavour. But easier to prepare. And with less than 200 kcal per 100g. A new snack that will attract your customers. **Quick preparation:** Mix with water and oil only. No addition of fresh ingredients. Easy to organise, store and prepare. After mixing, you can start baking immediately. The batter can be re-produced in between without much effort. **Easy storage:** No cooling needed for storage of the baking mix. Space-saving storage as powder in a bag. Long shelf life: best before date up to 12 months. Especially practical for mobile use: No cooling required for fresh ingredients.*

 1 kg Mix + 1,7 l Wasser (water)
+ 170 ml Olivenöl (olive oil)

 10 kg

 05-20126-01

 102,-* ▲

 Kartoffelwaffel
Konzept auf Seite 84.
Potato Waffle
concept on page 84.



10 kg Kartoffel-Waffel-Mix ergeben ca. 250 Kartoffelwaffeln

10 kg Potato Waffle Mix makes approx. 250 Potato Waffles